

 Fecha: 23-06-2024
 Pág.: 9
 Tiraje: 5.200

 Medio: El Líder
 Cm2: 431,6
 Lectoría: 15.600

 Supl.: El Líder
 Favorabilidad: ■ No Definida

Tipo: Noticia general

Título: La Iglesia y pescadores artesanales preparan la festividad de San Pedro

La Iglesia y pescadores artesanales preparan la festividad de San Pedro

El próximo sábado 29 de junio se realizará la tradicional actividad, que termina con una peregrinación por la bahía.



SAN PEDRO EMBARCADO SOBRE EL YAHVÉ DE ISRAEL ES PARTE DE LA TRADICIONAL FESTIVIDAD.

David Muñoz Castillo

ste sábado 29 de junio los pescadores artesanales de San Antonio y de todo el país vivirán una jornada especial. La festividad de San Pedro se celebrará en las caletas para dar gracias al santo patrono de los hombres de mar.

En la comuna, como es tradición la parroquia San Antonio de Padua, ubicada en Centenario, junto a los sindicatos preparan la festividad, que termina con la tradicional peregrinación por la bahía en las embarcaciones con la imagen del fundador de la Iglesia Católica a la cabeza.

El párroco de San Antonio, Vicente Véliz, desde el mismo muelle, invitó "a toda la comunidad, tanto residentes, de los alrededores y de otros lados también, para este sábado 29 de junio, día feriado, donde celebraremos la fiesta de los santos após-



EL PADRE VÉLIZ FLANQUEADO POR DIRIGENTES DE LA PESCA.

toles Pedro y Pablo, que acá cobra una especial importancia la fiesta de San Pedro, quien en sus inicios era pescador, que también es la fiesta de los pescadores de San Antonio", expresó el religioso en un video difundido por la redes sociales de la Municipalidad de San Antonio.

El sacerdote aseguró que "queremos resaltar el trabajo diario de cientos de personas llegan a este muelle para vivir de los productos del mar, por eso queremos dar gracias a Dios".

PESCADORES

El dirigente de los pescadores, Cristian Miranda, presidente de la Federación de Pescadores Artesanales Quinta Región Sur, corroboró que "ya nos estamos preparado para la festividad" y aportó que "la comunidad católica de San Antonio, junto al sindicato San Pedro, que es el organizador de esta tradicional fiesta, hace una invitación a todos los sanantoninos y visitantes, para que nos acompañen y participen este sábado 29 en la sagrada fiesta de nuestro Santo Patrono, San Pedro".

Cristian Miranda reconoció que "lo que más se valora de esta fecha es la tradición y la religiosidad, muchos pescadores somos católicos, muchos de nuestros viejos comenzaron con esto, y le pedimos al santo prosperidad, no tener accidentes y que ilumine a las autoridades, para que hagan leyes más favorables para nuestro sector".

PROGRAMA

Con una procesión que comenzará a las 11 de la mañana desde el templo de la parroquia San antonio de Padua, comenzará la festividad el sábado 29.

Luego en la caleta Pacheco Altamirano, como anunció el padre Véliz, "levantaremos una misa de campaña donde le daremos gracias por una año más y por reunirnos en torno a la fiesta del santo patrono de los pescadores, San Pedro", anticipó el párroco de San Antonio.

